

Ecopetrol

Acción de Ecopetrol en la BVC se recupera, pero se mantiene lejos de los 2.400 pesos

En cuanto a la Bolsa de Nueva York, la acción tuvo una leve caída tras varios días de aumento.

30/6/2022



El mercado de valores en Estados Unidos sigue a la expectativa por causa de la inflación. - Foto: Getty Images

La acción de Ecopetrol tuvo un tímido aumento para este jueves 30 de junio, luego de haber registrado un saldo en rojo para este miércoles.

La acción se cotizó en 2.287 pesos, con un aumento del 0,62 %, pero se mantiene muy lejos de los 2.400 pesos, donde estuvo cerca de llegar antes del nombramiento de Gustavo Petro como presidente de Colombia.

The NYSE welcomes @DeutscheBank in celebration of #PrideMonth 🏳️‍🌈 #GoPride \$DB <https://t.co/EqomseVbF>

— NYSE 🏳️ (@NYSE) June 30, 2022

En cuanto a la Bolsa de Valores de Nueva York, el ADR de Ecopetrol abrió a la baja en US\$ 10.96, una reducción de 0,99%.

Este comportamiento tiene un cambio con respecto [al día miércoles, donde tuvo un leve incremento del 0,09 % y se cotiza a 11,49 dólares. Abrió la jornada a 11,52 dólares y durante la mañana alcanzó un precio máximo de 11,69 dólares.](#)

La volatilidad de las acciones de Ecopetrol ha estado en el ojo del huracán por estos días, tras la decisión del pueblo colombiano de elegir Gustavo Petro como el presidente para el periodo de 2022-2026, lo que sembró temor en el mercado colombiano dadas sus ideas sobre la política extractiva.



Urgente: estrepitosa caída de Ecopetrol, la empresa más grande y productiva de los colombianos, tras triunfo de Gustavo Petro

Igualmente, hay temor por los 17 millones de personas que cotizan pensiones en el país.

Para quienes tienen su dinero ahí, el futuro cercano está lleno de incertidumbre. Se trata de cerca de 17 millones de ahorradores que hoy tiene el sistema en los fondos privados de pensiones y cesantías. Resulta que dichos fondos son grandes inversionistas en las empresas colombianas que cotizan en Bolsa. En Ecopetrol tienen el 3,99 %, lo que implica que son el mayor accionista después de la nación, que posee el 82,49 %. [De hecho, es tal su importancia que son los fondos los que representan a los accionistas minoritarios en la junta directiva de la petrolera.](#)

El tema es que, con el desplome de la acción de Ecopetrol, que esta semana ha caído 22,5 %, también baja el valor de las inversiones de los fondos de pensiones en la petrolera. Esto porque el pasado 17 de junio su parte de Ecopetrol valía 4,5 billones de pesos y hoy vale 3,5 billones.

#BuenasNoticias | Más de 200 familias rurales de #Aguasul, Casanare, ya disfrutan del servicio de gas natural domiciliario.

Un proyecto desarrollado en cooperación con @GobCasanare y @alcaldiaaguasul. Conoce los detalles de este convenio [#DeTodosParaTodos](#) pic.twitter.com/UEVNHkhec

— Ecopetrol Llanos (@EcopetrolLlanos) June 29, 2022

Aunque esta pérdida no se materializa a menos de que los fondos salgan a vender sus acciones de Ecopetrol, si lo van a sentir sus afiliados en sus extractos mensuales, pues es factible que, con la caída del valor de la petrolera, así como del promedio de las acciones nacionales (que se han desvalorizado en 6,5 % esta semana), registren una rentabilidad negativa en junio.

“La caída en el precio de la acción de Ecopetrol afecta la rentabilidad de los fondos de pensiones. Todo el portafolio de acciones locales pesa cerca de 16 por ciento, y el efecto ha sido negativo”, agrega un empresario del sector, donde también temen qué pasará con los fondos en la reforma pensional anunciada por Petro.



Atención: acción de Ecopetrol sigue cayendo en la Bolsa, pierde más de 10 % de su valor y se acerca a los \$2 mil, tras triunfo de Gustavo Petro

Las causas de la tormenta están en las declaraciones de Petro durante la campaña sobre el sector minero-energético y en lo que contiene su programa de Gobierno. En esencia, el nuevo presidente, si cumple lo que dijo, va a frenar en seco cualquier nuevo contrato de exploración petrolera, lo cual podría afectar a mediano plazo las reservas de crudo. También hay una gran expectativa frente a si Petro violará el gobierno corporativo, haciendo cambios en la junta de Ecopetrol, que ha sido especialmente técnica y alejada de la ideología y la politiquería. Si esto ocurre, los expertos aseguran que se perdería la estabilidad que ha alcanzado la empresa. [Otro punto crucial es la posición del presidente electo en torno al fracking. En el sector petrolero aseguran que lo ha “estanzado”.](#)

El 17 de junio, dos días antes de las elecciones, la acción de Ecopetrol valía 2.760 pesos. Sin embargo, luego del triunfo de Petro, llegó a bordear los 2.000 pesos y el viernes cerró en 2.139. Tras la elección del nuevo mandatario, había gran expectativa sobre cómo abrirían los mercados de dólar y acciones y, en especial, los títulos de las empresas petroleras y **mineras**, dado que, durante la campaña, Petro había sido enfático en asegurar que realizará un “desescalamiento gradual del modelo extractivista”.

[Ecopetrol](#) NYSE EVC

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

Descarga la app de Semana noticias disponible en: [Apple store](#) [Google play](#)

Noticias relacionadas

MACROECONOMÍA

ECOPETROL

El 17 de junio, dos días antes de las elecciones, la acción de Ecopetrol valía 2.760 pesos. Sin embargo, luego del triunfo de Petro, llegó a bordear los 2.000 pesos y el viernes cerró en 2.139. Tras la elección del nuevo mandatario, había gran expectativa sobre cómo abrirían los mercados de dólar y acciones y, en especial, los títulos de las empresas petroleras y **mineras**, dado que, durante la campaña, Petro había sido enfático en asegurar que realizará un “desescalamiento gradual del modelo extractivista”.

[Ecopetrol](#) NYSE EVC

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

Descarga la app de Semana noticias disponible en: [Apple store](#) [Google play](#)

Noticias relacionadas



MACROECONOMÍA

¿Se frenó su recuperación? Acción de Ecopetrol cae en EVC tras triunfo de Petro



EMPRESAS

Ecopetrol espera aumentar usuarios de GLP en Colombia, pero calificación de



ECOPETROL

Ecopetrol abre al alza en Nyse y la EVC



OPINIÓN

Ecopetrol es patrimonio de todos los colombianos. Desembolsado a...

ECOPETROL Las fallas y se alzan un 2.400



ECOPETROL
Operación de **Ecopetrol** empieza a alzar cabeza, luego de la afectación por problemas de orden público

EN COLOMBIA, pese a eliminación de subsidios



ECOPETROL
Cómo impactará los resultados de **Ecopetrol** las finanzas del país



ECOPETROL
Contraloría denunció contratos irregulares de **Ecopetrol** a favor de Pacific

CONSEJEROS, Echeverry llama a sacar nuestros bolsillos



ECOPETROL
Echeverry sí, pero no

Últimas Noticias



DESEMPEÑO *Hace pocos segundos*
Desempleo en Colombia en mayo de 2022 cedió y se ubicó en 10,6 %

SALUD *Hace pocos segundos*
Hojas de laurel: estas son sus propiedades y beneficios para la salud



NACION *Hace pocos segundos*
Piden a la CAR iniciar obras de mitigación en la cuenca alta del río Bogotá

VEKYEN SEMANA *Hace pocos segundos*
Debate: ¿qué significa el acuerdo nacional del gobierno de Gustavo Petro?



ABRIL EN ESTADOS UNIDOS *Hace 5 minutos*
Joe Biden pidió que se haga una



VIDA MODERNA *Hace 5 minutos*
El alimento que mejora el rendimiento



NACION *Hace 7 minutos*
Pilas: finaliza el plazo para pagar el



CULTURA *Hace 7 minutos*
Cameron Diaz regresará a la actuación, y